

Más de 2.600 inscritos en la región rinden PAES de invierno

EDUCACIÓN. *Habilitaron nueve locales en seis comunas sedes. Experto de la PUCV destaca las ventajas de esta prueba.*

Hoy y mañana se estará aplicando la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, y en la región seis comunas serán sedes de rendición. Los resultados se entregarán el 18 de julio.

Al respecto, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, detalló que “en la Región de Valparaíso son más de 2.600 las personas inscritas para rendir la PAES de Invierno, quienes podrán hacerlo en nueve locales distribuidos en seis sedes: La Ligua, Los Andes, Valparaíso, Viña del Mar, San Antonio e Isla de

Pascua”.

“Esta prueba evalúa no sólo conocimientos, sino también habilidades, y desde 2022 puede rendirse en dos momentos del año: junio y diciembre, lo que representa un cambio profundo en el sistema. Hoy, las y los estudiantes pueden combinar los mejores puntajes de hasta cuatro rendiciones y postular con su mejor resultado. Esa es una gran ventaja del nuevo modelo de admisión: más oportunidades, más flexibilidad y menos presión”, destacó Álvarez.

Por otra parte, recordó “a

quienes se presentarán que deben asistir con su cédula o pasaporte, lápiz grafito o portaminas, goma y su tarjeta de identificación impresa, y que no se permitirá el ingreso con celulares encendidos, mochilas, relojes inteligentes u otros objetos de similares características”.

Por su parte, el decano de la Facultad de Filosofía y Educación de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, José Miguel Garrido, recordó que la PAES de invierno “ha tenido una buena acogida entre los estudiantes en términos de su parti-



LOS RESULTADOS DE LA PAES DE INVIERNO SE ENTREGARÁN EL 18 DE JULIO.

cipación, principalmente porque permite dosificar la presión y el esfuerzo que requiere este tipo de eventos, en muchos casos debido a fenómenos de salud mental; las propias carencias que se tiene en el sistema educativo chileno, que es inequitativo en su estructura; las posibilidades para las personas que tienen que trabajar y estudiar; las personas que son padres o madres”.

Para ellos, destacó Garrido, “la posibilidad de contar con una segunda instancia como oportunidad para rendir la prueba, sin duda ha sido un gran aporte desde la política pública”.

“La segunda ventaja que uno podría también establecer es que no impide volver a rendirlas en el periodo regular de fin de año, lo que se hace con la posibilidad de que uno puede quedarse final-

“Pueden combinar los mejores puntajes de hasta cuatro rendiciones y postular con su mejor resultado”.

Juan Pablo Álvarez
Seremi de Educación

mente con los mejores puntajes que obtuvo en una o en la otra”, resaltó el académico.

Como recomendaciones, agregó, “lo primero es mantener la calma, tratar de disminuir la ansiedad que es inevitable en este tipo de cosas. También evitar el estudio de última hora. Algunos estudios muestran que el ponerse a estudiar, por así llamarlo, el día antes, no pareciera ser la mejor opción, sino que uno más bien debiera relajar la mente haciendo cosas gratas que permitan llegar muy descansado”. ❧

2684716